

Intégrateur.trice / Integrator (Ma Zone CEC)

ENGLISH BELOW

Ce que vous ferez chez nous

Sous la supervision de la Chargée de projet, le ou la candidat(e) sera responsable de la création et du montage de divers médias interactifs pour notre plateforme numérique éducative

[MaZoneCEC](#).

Vos talents

- Minutie et précision dans l'exécution
- Bon œil graphique
- Bonne capacité d'apprentissage
- Bonne gestion des priorités et du temps
- Très bonne connaissance de Photoshop et Illustrator

Vos réalisations et expériences antérieures

- DEC en intégration multimedia
- Portfolio de vos projets

Ce que vous brûlez d'envie d'accomplir

- Effectuer la mise en page d'exercices interactifs à l'aide des outils de montage numérique internes.
- Assurer l'intégration technique des contenus au sein des plateformes numériques.
- Prendre de l'expérience auprès d'une équipe chaleureuse et dévouée

Turbulent s'engage à employer un effectif diversifié. Les candidats qualifiés seront évalués sans égard à leur ethnicité, à leur couleur, à leur sexe, à leur religion, à leur origine nationale, à leur âge, à leur orientation sexuelle, à leur identité de genre, à leur expression de genre ou à un handicap.

//

What you will do

Under the Project Manager's supervision, the candidate will be responsible for creating and assembling diverse interactive media for our digital educational platform [MaZoneCEC](#).

You're savvy in

- Being extremely precise in executing the work
- Showing a sharp eye for design
- Learning new techs quickly
- Properly managing your time
- Photoshop and Illustrator

You have accomplished

- A degree in multimedia integration
- A portfolio of your projects

You Are Eager to Take On

- Assembling layouts of interactive exercises using our internal digital editing tools
- Ensuring technical integration of various contents within the digital platform
- Gaining experience while working with a nice and dedicated team

Turbulent is committed to employing a diverse workforce. Qualified applicants will receive consideration without regard to ethnicity, colour, religion, sex, national origin, age, sexual orientation, gender identity, gender expression, or disability.